

JOURNALIST

Peduli dengan Keselamatan Warga, Personel Satgas 527/BY Berkolaborasi dengan Koramil Mapia Bagikan Helm Gratis

Achmad Sarjono - DOGIYAI.JOURNALIST.CO.ID

Nov 5, 2023 - 15:59



DOGIYAI - Melihat arti pentingnya keselamatan warga binaan yang berprofesi sebagai tukang ojek, personel Satgas 527/BY berkolaborasi dengan Koramil 1705-Mapia Dpp. Letda Inf Muryadi dan Danramil melaksanakan kegiatan pembagian helm gratis.

Memperhatikan keselamatan warga binaannya yang berprofesi sebagai tukang ojek dan sangat berisiko dihadapakan dengan kondisi jalan yang berliku serta banyak terdapat rintangan berupa lubang maupun guguran batu dan kerikil dari tebing yang berserakan di jalan yang berlokasi di Distrik Mapia, Kabupaten Dogiyai, Provinsi Papua Tengah.



SATGAS YONIF 527 BY

Dogiyai, 4 November 2023

Melihat arti pentingnya keselamatan warga binaan yang berprofesi sebagai tukang ojek, personel Satgas 527/BY berkolaborasi dengan Koramil 1705-Mapia Dpp. Letda Inf Muryadi dan Danramil melaksanakan kegiatan pembagian helm gratis.



yonif_527by



yonif527baladibiyudha



Yonif 527

Koramil dan Satgas berkolaborasi mempunyai gagasan memberikan Helm gratis kepada masyarakat binaan yang berprofesi sebagai tukang ojek, kegiatan seperti ini bertujuan menjaga resiko keselamatan warga binaan, minimal apabila terjadi hal yang tidak diinginkan tidak berakibat fatal atau kematian, " ungkap Danpos Letda Inf Muryadi, Minggu (5/11/2023).

Dalam kesempatan ini Helm yang dibagikan sengaja diberi warna kuning sehingga masyarakat lebih mengenal bahwa ojek di wilayah Mapia mempunyai ciri - ciri tersebut, selain itu sedikit banyak kita bisa mengetahui apabila ada warga asing di luar kawasan Mapia yang melintas di daerah binaan tersebut, " imbuh Danpos.

Warga mengucapkan terima kasih atas kesempatan bapak-bapak TNI selain melaksanakan menjaga keamanan wilayahnya juga senantiasa mau peduli dengan keselamatan kami serta memberikan motivasi supaya berhati-hati di saat berkendara. "kiranya kegiatan seperti ini tetap terjaga di wilayah Mapia ini dapat terus berkesinambungan agar dapat memperkuat hubungan yang baik antara aparat keamanan dengan kami warga masyarakat setempat, " pungkasnya. (*)